

Mujer y universidad. Los retos pendientes

Dirigido por Rafael Puyol

9 de marzo

12:30 a 14:00h

El papel de la mujer en el ámbito universitario ha cambiado sustancialmente en el último siglo, singularmente desde la llegada de la democracia y el ingreso en la Unión Europea. En el curso 2019-2020, las mujeres representan el 56% del total en estudios de grado. Sin embargo, se siguen observando déficits en la actividad de las mujeres en las tres misiones fundamentales (docencia, investigación y transferencia), así como en la gestión, que apunta aspectos en los que incidir para avanzar en la inclusión de la mujer en el ámbito universitario; lo cual exige la adopción real de la perspectiva de género, de forma transversal y sistémica, para hacer efectiva la igualdad de hombre y mujer en la educación superior.

PARTICIPAN

- **PONENTE. Amaya Mendikoetxea.** Rectora de la Universidad Autónoma de Madrid y Catedrática de Filología Inglesa. Doctora en Lingüística por la Universidad de York y licenciada en Filología Inglesa por la Universidad de Deusto, ha sido profesora visitante en varias universidades de Europa y Estados Unidos (UCLA, Universidad de Lancaster). Ha tenido una participación activa en la gestión universitaria como Vicerrectora de Relaciones Internacionales, Vicedecana de Estudios de Grado y Directora del Departamento de Filología Inglesa. Actualmente investiga sobre el lenguaje como propiedad biológica del ser humano, centrándose en su arquitectura (la sintaxis) y su adquisición.
- **MODERADOR. Rafael Puyol.** Presidente de UNIR. Exrector de la Universidad Complutense de Madrid.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en **www.nuevarevista.net**
- Nueva Revista tiene previsto publicar estas ponencias dentro de la colección "Cuadernos".

PRÓXIMAS SESIONES

- La función cultural y la extensión universitaria. Ignacio Villaverde. Rector de la Universidad de Oviedo. Día 12 de abril
- La colaboración público-privada en el ámbito universitario. Antonio Abril. Presidente de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades españolas. Día 10 de mayo.

La dimensión social de la universidad

El ciclo "La dimensión social de la universidad" que dirige **Rafael Puyol** pretende favorecer espacios de encuentro entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública. En ellos se reflexiona sobre determinadas materias especialmente importantes para nuestro mundo y con impacto directo futuro.